



## Congreso de la Unión reconoce a FGE por labor en el caso Picazo

Al condenar el asesinato del joven abogado Daniel Picazo González, quien fue linchado por una turba el viernes pasado en la comunidad de Papatlazolco, del municipio de Huachinango, Puebla, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión reconoció también la labor de la Fiscalía General del estado (FGE) de Puebla en este caso, así como por la aprehensión de cinco presuntos implicados.

En la sesión de este miércoles en el Senado de la República, sede de la Comisión Permanente en este receso, también se guardó un minuto de silencio en memoria de quien fue asesor del Grupo Legislativo del PAN en la Cámara Baja.

La solicitud de este homenaje la realizó el diputado federal Sergio Carlos Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados.

<https://efekto10.com/congreso-de-la-union-reconoce-a-fge-por-labor-en-el-caso-picazo/>